

LA REUNIÓN EN ROMA

El Gobierno italiano interviene en favor de Jimmy Lai: "Estamos trabajando por su liberación"

Image not found or type unknown

Andrea Zambrano



El Gobierno italiano se moviliza para pedir la liberación de Jimmy Lai. El compromiso oficial se ha producido ayer por la tarde, al término de la reunión que el hijo del editor encarcelado en Hong Kong ha mantenido con Davide Dionisi, enviado especial del Ministro de Asuntos Exteriores italiano para la promoción de la libertad religiosa y la protección de las minorías religiosas en el mundo.

La reunión, que ha tenido lugar en el Palazzo Chigi, ha sido posible gracias a la intermediación de la *Brújula Cotidiana* (*La Nuova Bussola Quotidiana* en Italia), que el pasado sábado entregó a Sebastien Lai el premio "Fatti per la verità" (Hechos para la verdad) en el marco de su tradicional jornada de encuentro con los lectores.

"Es necesario ponerse a trabajar, también en los foros internacionales, con los medios que ofrecen la política y la diplomacia, para poner fin al sufrimiento de Jimmy Lai, encarcelado desde diciembre de 2020 por ejercer pacíficamente su derecho a la

libertad de expresión", ha exigido Dionisi al margen de la reunión con Sebastien Lai.

"El Ministerio de Asuntos Exteriores hará lo que le corresponde", ha asegurado Dionisi, subrayando que "el ministro Tajani, nada más aterrizar en China, en su primer mensaje durante su misión oficial en el Dragón, en 2023, dejó claro que el diálogo y el respeto de la libertad religiosa son la base de nuestra civilización y el fundamento de la convivencia pacífica. Recuerdo que lo hizo participando en la misa en la Catedral del Norte, de los padres salesianos. Además, en varias ocasiones, el titular de la Farnesina ha subrayado la importancia de la protección de los derechos de las minorías, los derechos políticos, la libertad de conciencia y, por tanto, la libertad religiosa, esforzándose a través de acciones diplomáticas específicas con el fin de aliviar el sufrimiento de todas las confesiones religiosas, cristianas y no cristianas".

La intervención del Gobierno italiano representa una etapa significativa de la gira que el movimiento de liberación de Lai está rea izando en Europa, tratando de sensibilizar al mayor número posible de actores a nivel internacional para que presionen a China para su inmediata liberación.

"China tiene que desempeñar un papel cada vez más responsable en la contribución a la paz, la prosperidad y la seguridad en Asia y en todo el mundo", ha proseguido Dionisi. "Nos gustaría ver un mayor progreso en lo que respecta, por ejemplo, a la libertad religiosa, teniendo en cuenta que, entre otras cosas, Jimmy es católico y en la cárcel se le niega la misa y los sacramentos".

Al término de la reunión, Sebastien ha expresado su satisfacción por el interés del Gobierno, al que se suma también el del Parlamento. De hecho, antes de llegar al Palazzo Chigi, Lai se ha reunido en privado con el presidente de la Cámara, Lorenzo Fontana, que ha transmitido al hijo del editor de *Apple Daily* privado de libertad todo su apoyo y su solidaridad con su lucha por la liberación y la sensibilización.

"En su calidad de periodista y editor", ha declarado Sebastien Lai, "mi padre ha sido objeto de un claro intento de impedir el ejercicio de sus derechos a la libertad de expresión y de asociación. Pido al Gobierno italiano que haga todo lo posible para que las autoridades de Hong Kong terminen con el proceso judicial contra un hombre de 77 años y lo pongan en libertad".

El director de la *Brújula Cotidiana*, **Riccardo Cascioli**, también se ha mostrado "satisfecho porque todo el trabajo de *La Nuova Bussola Quotidiana* en estos meses ha hecho que el caso de Jimmy Lai se convirta en un tema que ha interesado a toda la

prensa". "Estamos agradecidos al Gobierno —ha continuado—, en particular al enviado especial Dionisi, por el compromiso que ha asumido de seguir el caso y solicitar la liberación a las autoridades chinas, y también al presidente Fontana por su disposición a escuchar y estar pendiente de los acontecimientos".

"Esperamos —ha concluido— que el asunto se resuelva positivamente y que las autoridades chinas liberen a este mártir de la verdad, aunque solo sea por razones humanitarias".